

2011

# Pétanque : huit clubs à la finale départementale

Le boulodrome André-Maurice a accueilli dimanche la finale du championnat départemental de pétanque. Elle a été organisée par les membres du club chauvinois sous la houlette de Guy Duquerroux, président de l'association, et de Denis Brunet, responsable en zone sud du comité départemental de pétanque de la Vienne. Les huit clubs finalistes ont dû se départager sur des concours en triplette, doublette et tête à tête. Au final, le challenge de la Vienne a été remporté par l'équipe de Loudun devant Sanxay, puis Civray et Buxerolles. Le challenge de la Coupe de la



Le club de pétanque de Chauvigny a accueilli les huit clubs finalistes du challenge départemental.

Vienne a été gagné par le club du Lac, devant Usson-du-Poitou et Chauvigny.

« L'année prochaine la finale de ce championnat se fera sans doute à Saint-Savin à

condition que les travaux du futur boulodrome soient achevés », indique Denis Brunet.